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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Stadtratssitzung am 11. Dezember 2024 hatte der Dezernent für Bau und Verkehr, Herr 

Matthias Bärwolff mitgeteilt, dass bereits Planungen für die Sanierung der Elektroanlage in der 

Sporthalle in Töttelstädt laufen würden. Gleichzeitig hatte ein Antrag, der eine Deckung der 

Maßnahme aus dem Topf für kleine Reparaturen vorsah, keine Mehrheit erhalten. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 

 

1. Mit welchen Mitteln aus dem Wirtschaftsplan des Erfurter Sportbetriebs wird die 

genannte Planung finanziert? 

2. Welche Möglichkeiten bestehen laut der Verwaltung, die Sanierung der Elektroanlage aus 

dem Wirtschaftsplan des ESB heraus zu finanzieren, zum Beispiel über nicht verbrauchte 

Mittel im Jahr 2024 im investiven Bereich? 

3. Welche Maßnahmen aus dem Investitionsprogramm konnten 2024 nicht oder nicht 

vollständig umgesetzt werden? Bitte um Auflistung mit Angabe der jeweils noch zur 

Verfügung stehenden Mittel pro Position mit Stand 15.12.2024. 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

19.12.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Schade 
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